
 
主任的話: 若只有七人 12/29/2019 
向軟弱的人，我就作軟弱的人，為要得軟弱的人。

向甚麼樣的人，我就作甚麼樣的人。無論如何，總

要救些人。哥林多前書 9:22 

 聖誕節那天，走進晚睛公寓，一位大約六十

歲的女仕不斷邀請住在晚睛的長輩參加在底層的聚

會。但其實那天大部分的長輩外出，到了子女的

家。獨留在晚睛自己過聖誕的長輩真的不多。在我

離開晚睛的時候，看見剛才那女仕和一男仕與七個

長輩坐在入口的沙發一起清唱聖誕歌。情影十分溫

暖。 

 我想：若只有七個人參與的外展活動，恩浸

會舉行嗎？ 

 人很懂計算收穫。收穫小的不參與、不打正

「教會的招牌」不參與、路途遙遠的也不參與、有

言語限制的更不參與。以上一切的也是合理的理

由，但是經過我們精密的過濾後，到底剩下什麼我

們會參與呢？還是我們留在自己的安樂窩，自己服

侍自己呢？自己服侍家裏的人呢？ 

其實，外展服事不一定要打羅打鼓，兩個人也能做

得到，這是值得我們學習的。一切的服事也是作在

主耶穌身上，基督徒只不過是透過服待非基督徒去

服事主。服待的人多與小不是重點，重點是我們有

沒有動身服事。 

 星期五早上，粵韻團契藉著 Queena 姊妹的安

排，Sarah 團長的帶領，終於在 12 月 27 日到康樂

長輩中心獻唱兩首歌。其實那天是康樂中心十二月

份的生日會，粵韻團契的獻唱只是在繁多的環節中

的其中一個，他們不愁沒有節目。但十分感謝主耶

穌給我們參與社區活動、服侍長輩的機會，這是教

會的福氣。 

 當基督徒一番熱誠到社區服侍，其實也不一定

受歡迎。一些長輩中心是不讓一些從來不相往來的

團體來表演任何活動。再者，在中國城的主流語言

已經是普通話，廣東人要突破語言的障礙，自己就

要學習普通話或要加入其他元素(例如簡體字的歌

詞或簡短單張)讓別人明白我們所表達的愛。其實

愛就是最好的語言，一個友善的眼神、一句熱切的

問候、一個溫暖的握手，甚至一份小小的禮物，就

是一切關係的開始。(大家需要明白：沒有人等待

我們的施捨，基督徒走進社區就是要與社區同行，

藉此表達主耶穌的愛，這個觀念大家必須弄清

楚。) 

 每個基督徒的生活，就是最好見證主耶穌的機會。

弟兄姊妹，我們不一定有能力到中國老遠的鄉村傳福

音，但不要錯過每天見證上帝大能的機會，你的家

人、你的朋友，有很多還不認識主耶穌基督呢！ 
 

  
 

 
 


